



QUESTIONS AND ANSWERS SERIES – 001

Q1. Will the successful contractor be allowed to include logos in any associated promotional material (including social media/stories/news releases, t-shirt designs, etc.)?

A1. As described in the SoW, any use of logos will need prior approval from the NEA and the CNSC. This will be an event driven by the NEA and various federal departments and as such, focus should be on their promotional needs.

Q2. Our understanding is that the age restriction for entry into a nuclear station is 16 years of age or older. As such, we require confirmation that the ‘visit of a nuclear facility’, outlined in section 2.0 of the SOW, can include other options such as a nuclear mock-up or virtual tour of a nuclear station (e.g., Darlington NPP).

A2. Nuclear Energy Workers must be 17 years old or older, however, it isn’t clearly stated that 16 year olds (or younger) are not allowed in nuclear stations. That being said, this does highlight that it may not be advisable to introduce youth to the station and to potential radiation doses (albeit unlikely). In person alternatives like a “nuclear mock-up” or “nuclear visitor centers” would be acceptable.

Q3. Can recruitment efforts be centered around one specific community or geographic area (e.g., Williams Treaty First Nations)?

A3. Any recruitment effort should be inclusive within a geographical area. For example, within the geographical area cited, there are several First Nation communities. However, all

QUESTIONS ET RÉPONSES – 001

Q1. L'entrepreneur retenu sera-t-il autorisé à inclure des logos dans tout matériel promotionnel associé (y compris les médias sociaux/histoires/communiqués de presse, conceptions de t-shirts, etc.) ?

A1. Comme décrit dans l'énoncé des travaux, toute utilisation de logos nécessitera l'approbation préalable de l'AEN et de la CCSN. Il s'agira d'un événement organisé par l'AEN et divers ministères fédéraux et, à ce titre, l'accent devrait être mis sur leurs besoins promotionnels.

Q2. Nous comprenons que la limite d'âge pour entrer dans une centrale nucléaire est de 16 ans ou plus. À ce titre, nous exigeons la confirmation que la « visite d'une installation nucléaire », décrite à la section 2.0 de l'EDT, peut inclure d'autres options telles qu'une maquette nucléaire ou une visite virtuelle d'une centrale nucléaire (par exemple, la centrale nucléaire de Darlington).

A2. Les travailleurs de l'énergie nucléaire doivent avoir 17 ans ou plus, cependant, il n'est pas clairement indiqué que les 16 ans (ou moins) ne sont pas autorisés dans les centrales nucléaires. Cela étant dit, cela souligne qu'il n'est peut-être pas conseillé d'exposer la station et les doses potentielles de rayonnement aux jeunes (bien que peu probables). Des alternatives en personne comme une « maquette nucléaire » ou des « centres d'accueil des visiteurs nucléaires » seraient acceptables.

Q3. Les efforts de recrutement peuvent-ils être centrés sur une communauté ou une zone géographique spécifique (par exemple, les Premières Nations visées par les Traités Williams) ?

A3. Tout effort de recrutement doit être inclusif dans une zone géographique. Par exemple, dans la zone géographique citée, il y a plusieurs communautés des Premières Nations.



<p><i>Indigenous Peoples living within the general area would also be encouraged to apply (FN, Métis, and Inuit within Southern Ontario, regardless of their community of origin).</i></p> <p>Q4. Is there flexibility in optimizing the schedule or condensing the SOW, if all segments in the scope of work are still included (e.g., 2-day workshop vs 3-day)?</p> <p><i>A4. No, the workshop shall remain a 3 day event.</i></p>	<p><i>Cependant, tous les peuples autochtones vivant dans la zone générale seraient également encouragés à postuler (PN, Métis et Inuits du sud de l'Ontario, quelle que soit leur communauté d'origine).</i></p> <p>Q4. Y a-t-il de la flexibilité pour optimiser le calendrier ou condenser l'EDT, si tous les segments de la portée des travaux sont toujours inclus (par exemple, atelier de 2 jours contre 3 jours) ?</p> <p><i>A4. Non, l'atelier doit rester un événement de 3 jours.</i></p>
---	---